



RUEGO AL PLENO AYUNTAMIENTO DE JEREZ

Dña. Ana Fernández de Cosa, Concejala del Grupo Municipal de Izquierda Unida del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera viene a presentar para su formulación en el próximo pleno ordinario el siguiente RUEGO:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

Desde hace años, la Delegación de Cultura del Ayuntamiento de Jerez junto con la Universidad de Cádiz venía organizando el **CAMPUS CINEMA** en la Sala Compañía. Esta actividad, con una programación de cine alternativo en versión original, era digna de una ciudad universitaria, la cual actualmente recibe un mayor número de estudiantes internacionales. Dicho ciclo de cine desapareció de la programación de la ciudad en la última legislatura, hace tres años. Actualmente, no tenemos noticias de esta actividad, que creemos fundamental para el desarrollo de la vida cultural tanto de nuestros estudiantes, como de los estudiantes que recibimos, como de los jerezanos y jerezanas, más aún cuando la oferta de cine en nuestra ciudad se ha visto radicalmente empobrecida debido al cierre de dos salas de cine en los últimos años. Aparte de la pérdida de esta actividad y del empobrecimiento que ello supone, la interrupción de esta actividad supone también el deterioro del equipamiento (35mm) que se desmontó cuando se interrumpió la actividad. No podemos dejar que el equipamiento municipal, que es patrimonio público, se deteriore por falta de uso y por dejarlo arrinconado en una habitación. Por ello, el Grupo Municipal de IULV-CA presenta el siguiente **RUEGO**:



- **Comprobar el estado en el que se encuentra el acuerdo de colaboración con la UCA en relación al CAMPUS CINEMA, y en el caso de que sea inexistente, volver a plantear dicho acuerdo.**
- **Recuperar el CAMPUS CINEMA como programación cultural para la Sala Compañía.**

Fdo.: Ana Fernández de Cosa
(Concejala del G.M. IULV-CA)